

Octubre 01 de 2015

**Participan alrededor de 500 jóvenes en el Festival Cultural Universitario
Selva Negra de la UNACH**

- Formaron parte de actividades académicas, deportivas y culturales

Pichucalco, Chiapas.- Con la entusiasta participación de alrededor de 500 jóvenes inscritos en la Escuela de Contaduría y Administración, Campus VII de la Universidad Autónoma de Chiapas y la Extensión con la que cuenta la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Campus II, en este lugar, se realizó con éxito el Festival Cultural Universitario Selva Negra.

Acerca de este evento, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, destacó que por dos días consecutivos, los estudiantes originarios de la región y de estados vecinos se involucraron en actividades académicas, culturales y deportivas, así como en la Jornada de la Salud, que se efectuó con el apoyo de la Jurisdicción Sanitaria V, Norte de Pichucalco; de la Secretaría de Salud del estado.

Acompañado de autoridades de la Máxima Casa de Estudios, describió que los festivales culturales universitarios replicados en los distintos Campus con que la institución cuenta en 13 de las 15 regiones socioeconómicas del estado, son las plataformas para detectar talentos universitarios en sus distintas fases, al tiempo de incentivar la sana convivencia.

Puntualizó que dentro de las actividades académicas, donde se realizaron una serie de conferencias, se abordaron temas relacionados con el medio ambiente, género y salud; las cuales fueron acompañadas con exposiciones de libros, conciertos y concursos de canto.

De la misma manera, se desarrollaron torneos en disciplinas como basquetbol, futbol y voleibol, en las ramas, varonil y femenino, donde los alumnos dieron muestra de sus capacidades deportivas, en la búsqueda para formar parte de los selectivos que representan a la Universidad en distintos eventos.

En este sentido, detalló que derivado del concurso de canto interno realizado en este festival, los estudiantes, Susana Estrada de Veterinaria y Samuel Rodríguez Hernández, obtuvieron su pase para formar parte del concurso La Voz UNACH, que se realizará en el mes de noviembre en la ciudad de Comitán.

Al asistir a la clausura de las actividades del festival, y con la representación del Rector, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el encargado de la Secretaría Administrativa, José Hugo Ruiz Santiago, expresó que este evento da continuidad a las acciones que fortalecen a la formación integral de los próximos profesionistas.

Apuntó, que aunado a ello, se estrechan los lazos de compañerismo entre los jóvenes que cursan distintas carreras, pero que juntos conforman el ser y sentir de la Máxima Casa de Estudios, que desde hace 22 años tiene presencia en la región con la instauración de la Escuela de Contaduría y Administración, Campus VII y recientemente con la apertura de la Extensión de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Campus II.

En su mensaje, Ruiz Santiago, exhortó a la comunidad universitaria de esta región, a continuar estableciendo mayores lazos de cooperación con los sectores productivos, los tres órdenes de gobierno y la sociedad en general, con el fin de cumplir con las metas establecidas en el Proyecto Académico 2014-2018.